学校運営協議会 会議実施報告書

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第8条第1項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。

1 会議名 岐阜県立大垣南高等学校 学校運営協議会 (第3回)

2 開催日時 令和5年1月30日(月)13:30~15:30

3 開催場所 大垣南高校会議室

4 参加者委員 会長 竹内 治彦 岐阜協立大学学長

委員 五十川智宣 大垣ケーブルテレビ取締役、同窓会副会長

今村あおい (株) 新生メディカル取締役社長

小林 月子 サンビレッジ国際医療福祉専門学校校長、

元岐阜大学教育学部教授

小山亜希子 (社福) 楽山・杜の会理事

酒井 吾郎 洲本連合自治会長

竹中 拓也 太平洋工業株式会社人事開発部長藤田万喜子 岐阜聖徳学園大学教育学部教授

三輪 賢司 岐阜県公民館連合会会長、元岐阜県小学校校長

山田 靖 大垣南高等学校育友会長

オブザーバー 伊藤 秀光 岐阜県議会議員

学校側 川瀬 英樹 校長

 楠井
 徳之
 教頭

 古山
 晴美
 事務長

 北原
 剛
 教務部長

西脇 一徳 生徒指導部長 折山 真生 進路指導部長

5 会議の概要

各分掌からの報告について

意見1:各部署で適切に指導していただいている様子が伺えた。土曜の補習と塾との関係性はどうか。具体的に補習は何を目標にしているか。補習参加人数ののべ人数は説明にあったが、実数はどうか。なども説明・公表してほしい。

意見2:公立高校で補習を売りにしていくことは働き方改革としてはどうかと思うが、本校は塾から遠いなど立地を理由に補習を前面に押し出していくのもよいかと思う。

意見3:すでに行っていることだが、心のアンケートについて、心の不調を具体的に記入する欄から、即時間き取りを行い、フォローをお願いしたい。

意見4: <u>髪型や服装のルールが緩和されてきているが、全体の様子からみると、</u>風紀が乱れているということはないのでよい。

意見5:外部講師や企業などとの交流があるのはよいことであると思うので、さらに進めていって ほしい。また、外部講師などだけでなく、年齢の近い卒業生の話を聞く機会を作るのもよい のではないか。

意見6:通学時のヘルメットの努力義務化が話題にあったが、こういったことこそ生徒に考えさせてはどうか。

6 全体のまとめ

来年度に向けて、1つでも2つでも提言いただいたことを実施していきたい。今年度は特に、生徒・教員ともに健康であることの大切さを痛感した。今後も3年の進路実現や、1,2年の進級指導をしっかりとやっていきたい。また、来年度も引き続きよろしくお願いしたい。